

Liebe 4.-Klässler, liebe Eltern



Wir sind die Zoo AG und möchten uns kurz vorstellen!
Im Video zeigt euch Bobby unser Aquarium.

Im November 2020 sind bei uns in der RS Karlsbad die ersten Tiere eingezogen. In dem ca. 150l großen Becken leben nun Platys, Welse, Garnelen und Schnecken. Die Zoo AG hat im Vorfeld alles vorbereitet und kümmert sich nun abwechselnd um die Tiere. Dazu gehört das Füttern sowie die Kontrolle, ob die Technik funktioniert. Regelmäßig treffen wir uns alle zusammen, um zum Beispiel das Wasser zu wechseln oder Neuanschaffungen zu besprechen.

In Zukunft möchten wir gerne unsere Zoo AG noch erweitern. Als mögliche Ideen kommen Bienen, Igel und noch viele andere Tiere in Betracht. Wenn du bei uns mitmachen möchtest, freuen wir uns sehr!

Bis hoffentlich bald,
Die Zoo AG

